

九条北小学校 校長室だより

N0.18 令和5年7月19日



★ 7月19日(水)～1学期終業式を実施しました！★

前回の児童朝会でも言いましたが、夏休み前に、1学期を振り返ってみましょう。「がんばったこと」が思い浮かんだ人は、日頃から、何かをがんばろうとしている人です。とても、いいことです。反対に反省点が見つかった人も、自分を振り返ることができる人です。反省した人は、次にはがんばろうと動くことができます。皆さん、どうですか。

1年生のみなさん

小学校生活にも慣れ、たくさんのことの勉強をがんばっていますね。先日、算数の授業を見に行ったら、0の入った計算も学習していました。いつも、一生懸命学習している姿が印象に残っています。

2年生のみなさん

2年生のみなさんは、1つ上級生になり、学習する内容も増えました。成長を感じる場面もたくさんあります。1年生のために、「学校探検」の案内をしている姿も、とても頼もしかったです。

3年生のみなさん

3年生のみなさんは、いつも元気いっぱいで過ごしていました。学習する教科も増えました。初めての習字にも取り組み、掲示されている皆さん的作品を楽しみに見ていました。

4年生のみなさん

4年生のみなさんは、1つ学年が上がっただけでなく、普段の学校生活の様子に成長を感じています。クラブ活動も始まりました。集団登校でも、5・6年生の人数が少ない登校班では、4年生の力が頼ります。

5年生のみなさん

5年生のみなさんは、高学年として集団登校や委員会活動をはじめ、学校での様々な場面で、6年生と一緒に学校を支える立場になりました。これからも、皆さんの活躍を楽しみにしています。そしてまずは、夏休みに入つてすぐにある林間学習。先生も、みんなで協力して、思い出に残る林間学習にしましょう。

6年生のみなさん

6年生のみなさんは、最高学年となり、学校生活のリーダーとしての自覚が出てきたと感じています。卒業までの一日一日が、貴重な時間です。みんなで小学校生活最後の学年の良い思い出を作りましょう。

すべての学年のみなさんが、2学期も、1学期以上に活躍してくれることを期待しています。

さて、最後に、**明日から迎える夏休みの過ごし方**についてお話しします。3つの約束をしてください。

1 規則正しい生活をしましょう。いわゆる**「早寝・早起き・朝ごはん」**です。生活リズムをくずさないように、気をつけて過ごしてください。

2 「元気に」です。病気やけが、交通事故にも気をつけましょう。今年も、熱中症にも気をつけるとともに、新型コロナウイルス感染症にも、気をつける必要があります。注意を緩めることなく、元気に過ごしましょう。

3 「普段できないことに挑戦してみよう」です。せっかくの機会なので、普段は時間がなくてできないことに挑戦してみましょう。もちろん、お家の人のお手伝いもたくさんしてください。1学期を振り返って、努力が足りなかったところがあった人は、2学期に備えことも大切です。

では、**楽しい夏休みを過ごしてください。**
そして、2学期の始業式には、笑顔で元気な姿を見てください。さらに成長した皆さんに会うのを楽しみにしています。

